

# こうちゅうしつ 校長室だより

ぼちぼちいこか2022

Vol.20

令和5(2023)年2月21日

大阪市立成育小学校

校長 上玉利 恒子

## あいさつ運動 児童会代表委員 1/30~2/3



児童会代表委員（4年生以上の各クラスから前期・後期2名ずつ選ばれます）が正門とスクランブル門で朝のあいさつ運動を行いました。赤いたすきをかけて、登校してくる子ども達に、元気にあいさつを呼びかけました。まねをしていっしょに門に立つ低学年の子の姿も見られ、ほほえましく思いました。朝から元気なあいさつが響くと、1日はりきって過ごそう！という気分になりますね。代表委員のみなさん、ご苦労さまでした。

### 月曜日は児童朝会

#### ・児童集会があります

3学期から、全校での児童朝会も再開しています。これで毎週月曜の朝は全校で集まるようになりました。少し早めに運動場に集合しますので、余裕をもって家で出られるよう声かけをよろしくお願いします。



### 保護者メールについてのお知らせ

学級休業などで予定より早く下校する場合、保護者メールでご連絡しています。特に午前中のメールの着信にはご注意ください。下校についてのアンケートや受信確認がついている場合もありますので、メール本文の最後までお読みください。休業中は健康確認のアンケートも行っています。

※現在のメールシステムは、2月末に変更になる予定です。詳しくは後日お便りでお知らせいたします。



### 国枝選手

車椅子テニスで世界的に有名な国枝慎吾選手が現役を引退することになりました。国枝選手は、世界の四大大会やパラリンピックで何度も優勝している、すごい選手です。世界ランク1位のまま引退するスーパースターの功績をたたえて「国民栄誉賞」を授与することが検討されているそうです。

こんな  
を見つけました

成育小学校ホームページへ！ ★メール登録もお願いします。

成育小学校

